



Olympia-Rückkehrer: Party in Patsch mit Kuchen für Koller

Eben noch im Eiskanal in China strahlte Rodel-Doppelsitzer Lorenz Koller gestern schon wieder unter der Patscher Sonne – und auf seiner Brust gleich zwei Olympia-Medaillen. Familie (oben mit Mama Daniela und Papa Rudolf; unten links die Onkels Georg Falgschlunger, Adolf Stas-

tny), Wegbegleiter (u. a. Wolfgang Kienast vom SV Ellbögen, Andreas Gschirr; unten r.), Freunde und Kollegen, wie der gleich doppelt versilberte Wolfgang Kindl (l.) oder Hannah Prock, feierten auch mit Sachertorte und Schnitzel den erfolgreichen Olympia-Rückkehrer. Fotos: Kristen